

Ramaderos comenzaron desarme y aseguran que se reubicarán en otro sitio

Agrupaciones dejan espacio cercano al Humedal La Chimba tras fallo de la Corte de Apelaciones y ya tienen en vista otro recinto.



LUEGO QUE LA CORTE NO DIERA AUTORIZACIÓN PARA OCUPAR EL TERRENO DE LA CHIMBA, FONDEROS COMENZARON EL DESARME.



FOTOS: RICARDO MUÑOZ E.

Ricardo Muñoz Espinoza
 rmunoze@estrellanorte.cl

Antofagasta y Ramaderos y Comerciantes del Norte quienes presentaron una apelación a la Corte Suprema, se encontraban en incertidumbre debido a que inicialmente estaba programado que ayer viernes abrían sus puertas al público.

Sin embargo y basado en el fallo de la corte, la tarde del jueves fueron notificados por parte del municipio sobre el retiro del lugar y que debían acudir para efectuar la resciliación de contrato.

Mientras comenzaba el retiro de los stands, a primera hora de ayer se reunieron los representantes de ambas asociaciones con el alcalde Jonathan Velásquez, evaluando posibles soluciones a esta situación.

LOS FONDEROS INICIARON AYER EL DESMANTELAMIENTO DE SUS STANDS Y AFIRMAN QUE SE REUBICARÁN EN OTRO SECTOR.

La presidenta de la Asociación Ramaderos y Comerciantes del Norte, Yasna Collao, señaló que acatarán la determinación, pero que en la reunión con el edil habrían acordado sobre trasladar sus instalaciones a otro terreno.

Sin embargo, no quiso dar detalles respecto dónde exactamente se emplazarían los ramaderos, dado que aún no está confirmado la ubicación del sitio, aunque extraoficialmente trascendió que sería en el sector centro norte de Antofagasta.

"Vuelvo a reiterar las gracias al alcalde. Creo que ha

sido un hombre honorable y yo sé que esto escapa de sus manos", comentó Yasna Collao y agregó que "nos vamos a ir (de la Chimba) sin necesidad de que nos echen, como se dice, con 'viento fresco'..."

"¿Dónde vamos a estar? Yo creo que eso va a ser la guinda de la torta y la gente nos va a privilegiar. Lo único que nos queda es que gracias a nosotros se limpió el humedal (...)", señaló Collao.

Mientras que Erika Yáñez, también representante de los fonderos agregó que "si se hizo todo esto, si nos sacaron, si muchas familias

a lo mejor como yo que empecé a desarmar y contraté 10 maestros, que es una plata extra que voy a gastar... Le queremos demostrar a Antofagasta que nunca quisimos hacer daño al humedal y que ojalá que de ahora en adelante lo cuiden, que esté cerrado, que tenga un letrero que diga que hay protección, que todo este daño que se hizo sirva para algo..."

Yáñez aseguró, nuevamente sin revelar dónde se ubicarán: "Nos vamos a un lugar maravilloso. Tenemos que salir de aquí, pero nos vamos contentos".

Durante los próximas ho-

ras los fonderos continuarán con el desarme y el traslado a este nuevo espacio, esperando atender al público la próxima semana, teniendo en cuenta que hasta el domingo 22 serán los festejos patrios.

En tanto, las otras dos asociaciones que se encuentran en el recinto de Exponor, Cumplir Sueños Trazados y Ramaderos, Fonderos y Emprendedores de la Perla del Norte, comenzaron con la atención al público, la cual se extenderá hasta el domingo 22 de este mes, con diversos servicios y grupos musicales. 🎵



CECIDA

Fonderos de Tocopilla y María Elena